



Polizeirevier Harz

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrsgeschehen

Betrugsversuch gescheitert

Oberharz am Brocken OT Königshütte - Am 12.06.2023 erhielt ein 75-jähriger Mann gegen 15:02 Uhr zwei Anrufe auf sein Festnetztelefon. Dabei meldete sich ein unbekannter Mann und teilte mit, dass der 75-Jährige 49.800 Euro gewonnen habe. Damit dieser Gewinn ausgezahlt werden kann, müsse der vermeintliche Gewinner Gutscheinkarten im Wert von 1.500 Euro kaufen und deren Codes telefonisch mitteilen. Der 75-Jährige erkannte den Betrugsversuch und alarmierte die Polizei.

Die Beamten leiteten gegen den unbekanntes Täter ein Ermittlungsverfahren wegen versuchten Betrugs ein.

Brand einer Garage

Wernigerode - Am 12.06.2023 wurden Einsatzkräfte der Feuerwehr und Polizei zu einem Garagenbrand im Dornbergsweg gerufen. Gegen 16:37 Uhr wurden Zeugen auf eine Rauchentwicklung in einer Garage auf einem Firmengelände aufmerksam und alarmierten die Feuerwehr. Die Kameraden der Feuerwehr Wernigerode konnten den Brand im Dachkasten löschen. Personen kamen nicht zu Schaden. Es entstand ein Sachschaden von ca. 5.000 Euro. Die Brandursache ist derzeit nicht bekannt. Ein Brandursachenermittler wird zum Einsatz kommen.

Stein fällt auf PKW

Harsleben - Ein 28-jähriger Fahrzeugführer befuhr am 12.06.2023 gegen 15:30 Uhr die Bundesstraße 79 aus Richtung Halberstadt in Richtung Quedlinburg. Etwa zwei Kilometer hinter dem Abzweig Harsleben bemerkte der 28-Jährige einen von einer Brücke herabfallenden Stein und versuchte diesem auszuweichen. Der Stein prallte dennoch auf die Motorhaube und verursachte einen Schaden von ca. 1.500 Euro. Beim Blick auf die Brücke konnte der PKW-Fahrer eine Person erkennen. Es besteht der Verdacht eines gefährlichen Eingriffs in den Straßenverkehr. Ein Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet.

Sachdienliche Hinweise zur Tat bzw. zu möglichen Tatverdächtigen erbittet das Polizeirevier Harz in Halberstadt unter Telefon 03941/674-293.

Verkehrsunfall mit drei Leichtverletzten

Wernigerode – Am Morgen des 13.06.2023, gegen 09:09 Uhr befuhr eine 66-jährige mit einem PKW Skoda die Bundesstraße 244a aus Richtung Schmatzfeld. An der Einmündung zur Bundesautobahn 36, Fahrtichtung Goslar wollte sie nach links abbiegen. Dabei übersah sie den entgegenkommenden PKW Mitsubishi einer 55-jährigen. Es kam zur Kollision beider Fahrzeuge, durch deren Wucht zwei Fahrzeuginsassen des PKW Skoda und dessen 66-jährige Fahrerin verletzt worden. Durch Kräfte des Rettungsdienstes wurden die Personen vor Ort medizinisch versorgt und im Anschluss in ein Klinikum verbracht. Durch den Verkehrsunfall entstand ein Sachschaden in Höhe von ca. 30.000 Euro.

Die Beamten leiteten ein Ermittlungsverfahren gegen die 66-jährige wegen fahrlässiger Körperverletzung ein.



Impressum:

Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Harz Pressebeauftragter

Plantage 3
38820 Halberstadt

Tel: 03941/674 - 204
Fax: 03941/674 - 130

Mail: presse.prev-harz@polizei.sachsen-anhalt.de